

MELILLA

La UGR potenciará que los alumnos participen en los programas de movilidad geográfica

26.04.2008 - M^a CARMEN PALMA

Aunque cada vez son más los estudiantes que optan por desarrollar en el extranjero alguno de los cursos de la carrera, la [Universidad de Granada](#) se ha marcado como objetivo fomentar la movilidad de los alumnos de sus facultades. Para eso, trabajará por mejorar la financiación de estos viajes y por concienciar a los estudiantes de los beneficios que aporta participar en este tipo de prácticas.

El Campus de Melilla, dependiente de la [Universidad granadina](#), también se verá beneficiado de esta iniciativa. Así lo explicó ayer la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Dorothy Kelly, quien destacó que la ciudad, por sus condiciones geográficas y culturales, está muy bien situada para participar en este proyecto.

En el caso de Melilla, Kelly resaltó también que, a pesar de que el porcentaje de alumnos que se marchan al extranjero -sobre todo Europa y América Latina- no es muy alto, el objetivo es potenciar la llegada de alumnos a la ciudad que permita a los universitarios melillenses beneficiarse de estos programas de movilidad. Para conseguir este fin, la [Universidad de Granada](#) trabajará por aumentar la financiación y por concienciar a los alumnos de la necesidad de cursar algún curso en otro país. Otro de los apartados en los que se hará hincapié es en aumentar la colaboración entre sus centros. Es por este motivo por el que se desplazó hasta Melilla la vicerrectora de Relaciones Internacionales.